

**16 Provinces**

**Nyanga/Département de Mougoutsi/Tchibanga/PDG/12 mars en différé  
Sous le sceau de la revitalisation et de la régénération**



Photo : C.O.



Photo : C.O.

Le ministre Alexis Boutamba Mbina prononçant son allocution. Photo de droite : Les responsables politiques de la Nyanga.

C. O.  
Tchibanga/Gabon

*C'est le principal thème autour duquel les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la Nyanga ont célébré le 49<sup>e</sup> anniversaire de leur formation politique. L'événement a eu lieu le week-end dernier à Tchibanga, en présence du membre du Conseil consultatif des sages, par ailleurs doyen politique de la province, Antoine de Padoue Mboumbou Miyakou.*



Photo : C.O.

Le secrétaire national du PDG pour la Nyanga, Jérôme Kwenzi Mikala lors de son intervention. Photo de droite : La marche des militants du PDG de la Nyanga.



Photo : C.O.

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la province de la Nyanga ont célébré samedi dernier, le 49<sup>e</sup> anniversaire de leur formation politique. Autour du membre du Conseil consultatif des sages Antoine de Padoue Mboumbou Miyakou, et de tous

les hiérarques provinciaux du PDG, les militants se sont retrouvés pour commémorer autour du thème de la revitalisation et de la régénération de leur parti. Trois temps forts ont ponctué l'adite cérémonie, notamment, la série des discours, une marche de soutien et les réjouissances populaires dans

les quartiers de Tchibanga. Dans leurs différentes interventions, le secrétaire national, Jérôme Kwenzi Mikala, a rappelé l'importance de ces retrouvailles. Aussi, lors de son exposé sur la revitalisation du PDG, l'orateur a-t-il indiqué: « notre parti doit subir les réformes nous permettant de prendre un

nouvel élan. » Pour sa part, le représentant du président du PDG, Alexis Boutamba Mbina, s'est appesanti sur le Dialogue national inclusif et sans tabou prôné par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs chef de leur parti. Pour lui, il faut « qu'on se parle les uns les autres. Parce que

ce pays est le nôtre. Quand lui-même anime ce dialogue, c'est qu'il a déjà parlé à ceux qui ont présenté des situations difficiles. » Fort de cela, le membre du gouvernement a lancé un appel à tous les Nyinois pour leur participation à ces assises qui se sont ouvertes le 28 mars dernier. Dans le même esprit,

Alexis Boutamba Mbina a invité les siens à cultiver la paix dans l'ensemble de la province. A l'instar de ses prédécesseurs, le doyen politique de la Nyanga, Antoine Mboumbou Miyakou a sollicité le soutien des fils et filles de sa province à Ali Bongo Ondimba, pour la poursuite de la mise en œuvre de sa politique.

**Haut-Ogooué/Département de la Mpassa/PDG/12 mars en différé  
Le dialogue politique au cœur du 49<sup>e</sup> anniversaire**

N. O.  
Franceville/Gabon

FRANCEVILLE, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, a abrité, samedi 25 mars dernier, la cérémonie commémorative du 49<sup>e</sup> anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG). Une manifestation en différé pilotée par les membres du Comité permanent du Bureau politique, conduits par Jean-Pierre Oyiba, le secrétaire national Léandre Kiki, le secrétaire provincial Ludovic Ngondiga, et la déléguée provinciale de l'Union des femmes du PDG (UFPDG), Anita Agnamantie. C'était à la salle du Mega Mall, qui a presque refusé du monde des militants venus des quatre coins de la province. Au nom des militantes, la déléguée provinciale de l'Union des femmes du PDG (UFPDG) a adressé solennellement au président du parti, Ali Bongo Ondimba, de



Photo : N.O.

Bain de foule des responsables du parti dans la province.

chaleureuses félicitations pour sa victoire à l'élection présidentielle d'août 2016. Par la même occasion, elle a suggéré une autocritique des membres du parti, en vue de la régénération et de la revitalisation au sein de l'UFPDG. Pour sa part, le représentant des jeunes s'est félicité de la tenue du dialogue politique initié par le président du PDG. Une initiative que les jeunes de la majorité ont qualifiée de courageuse, redemptrice et salvatrice: «Le dialogue politique porteur

d'espérance et ayant pour corollaire un rayonnement de notre démocratie, et un épanouissement des institutions politiques et institutionnelles », a signifié Yohan Okekende. Le secrétaire provincial a fait brièvement la restitution du discours du secrétaire général du PDG, Faustin Boukoubi, lors de la célébration du 12 mars au Jardin botanique à Libreville. Quelques points importants ont été soulignés, notamment la charge qui revient au Premier ministre de



Photo : N.O.

Au Mega Mall de Franceville, où les Pédégistes se sont retrouvés.

rétablir la paix sociale, perturbée par les grèves dans le monde éducatif, la part de l'Etat dans la résolution du problème d'inondations récurrentes à Libreville. Mais aussi les querelles déplorées entre le gouvernement et la SEEG, en matière d'adduction d'eau et d'électricité : « La lutte contre les faiblesses organisationnelles et les mauvais comportements ont induit la mise en place d'une restructuration idéologique basée sur la régénération et la revitalisation », a indiqué Ludovic Ngondiga.

Pour les responsables du PDG, l'urgence se focalise sur l'économie, la relance des infrastructures structurantes, les créations d'emplois, l'amélioration des conditions de vie des populations et une transparence accrue aux prochaines élections. C'est pourquoi, au cours de cette rencontre, explique M. Ngondiga, le président Ali Bongo Ondimba a convié toutes les forces vives, soucieuses de l'avenir et de la prospérité du Gabon, à s'impliquer dans un dialogue inclusif et sans tabou.

La célébration du 49<sup>e</sup> anniversaire du PDG a également donné lieu à deux communications. La première, axée sur la revitalisation et la régénération du PDG, a été présentée par Etienne Mvoula, membre du Comité permanent du Bureau politique. Et la seconde, par Ali Akbar Onanga Y'Obegue, membre du Bureau politique, a porté sur le dialogue politique inclusif. A cet effet, les thèmes du dialogue politique, son intérêt et son objectif ont été présentés aux militants. De même que les participants, ainsi que son déroulement. Après cette célébration générale dans le chef-lieu du Haut-Ogooué, les membres du Bureau politique se sont déployés dans leurs circonscriptions politiques, notamment les différents départements, pour célébrer l'anniversaire de leur parti dans la ferveur aux côtés des militants.